
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 9 

Il Consiglio d’Istituto si è riunito martedì 14/02/2023 alle ore 18.30 in via Locatelli 41, con il seguente ordine del 
giorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale seduta precedente 
2. Programma Annuale e.f. 2023 
3. Adozione progetto PNRR- Investimento 3.2: Scuola 4.0 
4. Comunicazioni del D.S. 

Presenti come genitori: Beretta Roberto, Calloni Andrea, Cimarelli Mirko, Colciaghi Mara, Farina Simone, Manuela 
Meregalli. 

La sig.ra Mortoro Veronica giunge alle ore 19.00 

Presenti come docenti: Capra Antonella SA, Catallo Raffaella AM, Giglio Carmen SA, Mosca Fabio PV, Porro Barbara 
PV, Urso Maria Antonietta SA. 

La docente Fusco Monica giunge alle ore 18.45. 

Presenti come personale ATA: Ceravolo Giusy PV, Cirello Sara PV e la DSGA, Mantegazza Luisa  

Risultano assenti: 

• per la componente docenti: Dominietto Sara 

• per la componente genitori: Resnati Stefania 

• la Dirigente Scolastica (giunge alle h. 19.10) 
 

Il presidente Beretta, su richiesta della Dirigente Scolastica, (che parteciperà alla seduta più tardi) chiede di aggiornare 

l’ODG, inserendo come quarto punto: “integrazione e aggiornamento del Regolamento d’Istituto.” I presenti sono 

d’accordo. 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Programma Annuale e.f. 2023 
3. Adozione progetto PNRR- Investimento 3.2: Scuola 4.0 
4. Integrazione e aggiornamento del Regolamento d’Istituto  
5. Comunicazioni del D.S. 

 

1. Lettura e approvazione del verbale seduta precedente 

 Si procede con l’approvazione del verbale della seduta precedente del 20-12-2022. Il verbale è   approvato 
all’unanimità. 

                                                                                                                                                                   DELIBERA n.44 

2. Programma Annuale e.f. 2023 

Prende la parola la DSGA, Luisa Mantegazza che illustra ai presenti il Programma Annuale e.f. 2023, come da allegato. 
La sig.ra Colciaghi chiede un chiarimento in merito ad un finanziamento di 19.000,00€, alla voce “ Viaggi e programmi 
di studio all’estero”. La DSGA riferisce che quella spesa è riferita alle sole uscite didattiche (contributo per ingressi a 
musei, guide, trasporto privato…). 

All’unanimità viene approvato.                                                                                                               DELIBERA n.45 

Si aggiungono alla riunione la docente Fusco Monica e la signora Mortoro Veronica. 

3. Adozione progetto PNRR- Investimento 3.2: Scuola 4.0 
 
La professoressa Fusco illustra il progetto PNRR a cui il nostro Istituto ha aderito, specificando che sarà 
necessario seguire le indicazioni operative emanate a livello ministeriale. 
Tale progetto prevede un rinnovamento degli spazi di apprendimento a livello di arredi e dotazioni digitali. Precisa che 
il 60% della spesa dovrà interessare l’innovazione tecnologica (cablaggio dell’Istituto, accessori che potrebbero 
favorire la ricezione del segnale WI FI, dotazioni digitali come le LIM,tablet…). 
Secondo questo piano la spesa per gli arredi può essere solo il 20%. Verranno fatti degli acquisti per tutti i nostri plessi, 
facendo in modo che tutte le aule dell’Istituto abbiano una dotazione informatica funzionante e adeguata e 
che abbiano un PC e una LIM.  



Si è inoltre pensato di acquistare licenze di Office e di creare delle aule tematiche: 

• aula biblioteca sui tre plessi; alla scuola media potrebbe essere usata come aula di lettere, di storia o aula per 
progettare il giornalino della scuola; 

• aula di tecnologia dove verranno messi dei monitor, dei PC. Potrebbe, inoltre, essere utile avere una 
stampante e un kit di robotica. 

 
Si è pensato di introdurre dei SOFTWARE per le lingue straniere e di migliorare il laboratorio di scienze con delle 
dotazioni specifiche.  
 
La Dirigente deve entro il 28/02 inserire sulla piattaforma dedicata al PNRR il progetto, andando a motivare come 
verranno usate le dotazioni richieste e come esse contribuiranno all’innovazione della didattica.  
La professoressa Fusco riferisce che la scuola ha circa 138.000,00€ a disposizione.. 
 
Alle ore 19.10 partecipa alla riunione anche la Dirigente, Prof.ssa Trabattoni Mariagnese 

La Dirigente, in merito alle tempistiche di tale progetto, rende noto che le scadenze sono così prefissate: 

• 28/02/2023 inserimento in piattaforma; 

• 30/06/2023 contrattualizzazione; 

• 30/06/2024 realizzazione del tutto; 

• 30/12/2024 rendicontazione. 
 

Si delibera all’unanimità.                                                                                                                                            DELIBERA n.46 

4. Integrazione e aggiornamento del Regolamento d’Istituto  
 
La Dirigente spiega che l’aggiornamento del Regolamento d’Istituto si è reso necessario alla luce di qualche episodio 
che ha visto coinvolti studenti che hanno utilizzato gli smartwatch, apparecchiature che consentono le registrazioni 
audio e video. 
Da qui la necessità di integrare e aggiornare nel nostro Regolamento di Istituto: l’articolo 14, inerente al rispetto della 
normativa sull’uso del cellulare, l’art.31 , relativo al comportamento degli studenti nei viaggi d’istruzione e l’art. 34, 
che è quello delle norme di comportamento degli alunni. 
Alla parola cellulare si farà seguire la seguente espressione: “… cellulare o qualsiasi altro dispositivo con la possibilità 
di connessione a internet”.  
Tale variazione determinerà la revisione anche del Regolamento di disciplina. 
All’unanimità viene approvato.                                                                                                                           DELIBERA n.47 

5. Comunicazioni del D.S. 

a) La Dirigente comunica ai presenti l’aggiornamento in merito alle iscrizioni per l’anno scolastico 2023/24: 
✓ Scuola secondaria Verri: n. 78 iscritti 
✓ Scuola primaria: n.90 iscritti 

Verrà fatta richiesta di: 
✓ n. 4 classi di Scuola Secondaria, essendoci degli alunni con disabilità certificata; 
✓ n. 5 classi di Scuola Primaria, di cui quattro a Tempo Pieno e una a Tempo Normale, con la presenza 

di alunni DVA.    
La Dirigente si augura che l’Ufficio Scolastico, viste le iscrizioni, possa accettare la richiesta di formazione di 4 
classi a Tempo Pieno. 

 

b) La dirigente comunica inoltre che grazie all’iniziativa “Un click per la scuola, Amazon”, l’Istituto ha a 
disposizione un credito virtuale di circa 750 € per procedere ad acquisti. 

 

La sig.ra Colciaghi chiede alla Dirigente se sia possibile far partecipare in presenza i genitori che vogliono intervenire 
alle prossime sedute del Consiglio d’Istituto. Per soddisfare le esigenze di tutti i genitori, si concorda di lasciare aperto 
un doppio canale: da remoto e in presenza. 
 
La seduta si conclude alle ore 19.40 
 

LA SEGRETARIA                                                                                                                                  IL PRESIDENTE DEL CDI 

Carmen Giglio                                                                                                                                          Roberto Beretta 


